



Brush up!

ともに磨き合う

Light up!

まわりを明るくする



発行者 今村 貴文

体育大会解団式！そして6月生徒集会！体育大会のがんばりを次につなげよう！

解団式(5/23)では、体育委員長たちから全校生徒へ、「時間を守る、話す人に体を向けるなど、体育大会でできたことを継続していこう!」と呼びかけがありました。解団式をとおして、できたことをみんなで確認し、次への意欲につなげることができました。

6月生徒集会(6/1)では、6月の目標が生徒会執行部より発表されました。(学習)授業態度を改めよう(生活)自己管理をして学校での過ごし方を改めようの2つです。

専門委員長からは、学校でのタブレットの使用について注意がありました。執行部からは、梅雨時の室内での過ごし方などについて説明がありました。

自分たちの力でよりよい南阿蘇中学校にしていく! その思いがしっかりと感じられる解団式、生徒集会でした。(今村)



宗像市立日の里中学校と南小国中学校との三校合同防災学習! 坂梨元校長先生の講話や災害協力シミュレーションゲームを通して、防災の学びと交流を深めることができました。(3年生が中心、2年生は講話のみ参加)

<保護者の皆様へ>

給食センターの食器洗浄機の故障に伴い、5月24日から弁当持参をお願いさせていただきました。おかげをもちまして5月30日より給食再開となりました。保護者様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。(今村)